

La communion avec Dieu

Description

Jean 21:8-14

Les disciples sont allés à la pêche peu de temps après la résurrection de Jésus. Cela semble être une chose banale pour eux, ayant vu leur Maître vivant et en bonne santé trois jours après qu'il ait été crucifié et enterré. Nous ne savons pas grand-chose de ce qui s'est passé pendant ces jours entre la résurrection et l'ascension. Il semble clair que Jésus allait et venait à sa guise. Aller à la pêche, l'œuvre de leur vie, semblait peut-être un moyen aussi bon que n'importe quel autre de passer le temps.

Pourtant, maintenant, sur le bord de la mer, il y avait Jésus. Jean nous dit que c'était la troisième fois que Jésus venait à eux après la résurrection. Jésus avait préparé un feu et, lorsqu'ils atteignirent le rivage, il avait déjà du poisson sur le feu et du pain pour l'accompagner.

Ce repas de pain et de poisson leur aurait rappelé le repas des 5 000 (chap. 6), où Jésus avait multiplié les pains et les poissons. Cela peut aussi leur avoir rappelé leur dernier repas ensemble. Ce temps de communion tranquille avec un ami bien-aimé après une perte aussi déchirante et un renversement miraculeux était peut-être exactement ce dont leurs âmes avaient besoin.

Auteur : Judi King

date créée
2025/04/15